

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari penjelasan masing-masing permasalahan yang dibahas dalam penulisan skripsi ini, maka kesimpulan yang bisa diambil sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Peraturan Walikota Surabaya nomor 98 tahun 2008 tentang tarif angkutan umum tidak dapat berjalan dengan semestinya, karena adanya alasan-alasannya yang melatarbelakanginya sehingga sulit bagi supir angkutan untuk melaksanakan peraturan tersebut, karena adanya pihak - pihak yang merasa dirugikan yaitu supir angkutan dan pemilik angkutan umum.
2. Menurut Hukum Islam pelaksanaan Peraturan Walikota tentang tarif angkutan tidak bertentangan dengan syari'at Islam, karena dalam Islam telah diterangkan bahwa ketika kita sedang melakukan transaksi haruslah adanya keridhaan antara kedua belah pihak, disamping itu permasalahan tarif ini bersifat umum yaitu untuk mencari kemaslahatan dan menghindari kemudharatan yang akan terjadi sehingga tidak ada pihak yang merasa dirugikan. Seiring dengan perkembangan zaman, lingkungan serta banyaknya permasalahan yang ada di sekitar kita, maka selama itu tidak melanggar nash yang telah ditetapkan, maka kita wajib berijtihad untuk mengatasi

permasalahan tersebut, selama untuk kepentingan umum dan kemashlahatan umat.

## **B. Saran**

Adapun saran-saran yang ingin penulis sampaikan berkaitan dengan permasalahan yang telah di bahas tersebut, adalah sebagai berikut:

1. Diharapkan kepada pemerintah untuk bisa menyesuaikan tarif angkutan disesuaikan menurut keadaannya yang terjadi dalam masyarakat.
2. Kepada Dinas Perhubungan untuk lebih tegas dalam memberikan sanksi-sanksinya kepada supir yang melanggar peraturan tersebut, dan untuk pungli (pungutan liar) yang dapat merugikan pihak supir dapat ditindak lanjuti karena telah merugikan pihak supir

Demikian saran yang penulis kemukakan dengan berbagai kekurangan dan kelebihan yang ada, penulis menyadari bahwa untuk menetapkan suatu hukum dalam hukum Islam bukanlah mudah, akan tetapi diperlukan ketajaman berfikir, kesungguhan dan kesalihan hati, sedangkan kemampuan yang penulis miliki sangat terbatas, meski telah di usahakan semaksimal mungkin untuk menyempurnakan karya ini, maka wajar jika masih banyak kekurangan dan kesalahan disana-sini, semoga ada manfaat serta di manfaatkan sebagaimana mestinya. Amin